

Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch,
wenn es plötzlich dunkel ist.

Wir möchten von Herzen DANKE sagen.

Mathilde Dändliker-Friedli

28. April 1928 – 12. August 2016

DANKE allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

DANKE allen Pflegenden des Heimes Breitlen und Frau Dr. Plangger. Sie haben unsere Mutter auf ihrem schweren Weg liebevoll und geduldig betreut.

DANKE Herrn Pfarrer Flachsmann und dem Kirchenchor für die persönliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

DANKE allen, die sie in den Tagen der Krankheit begleitet und mit einem Besuch etwas Farbe in ihren eintönigen Alltag gebracht haben.

DANKE für die überwältigende Anteilnahme durch Wort, Schrift, Spenden, Blumen und Umarmungen.

DANKE allen, die sie in liebevoller Erinnerung behalten.

Hombrechtikon, im September 2016

Die Trauerfamilie